

Lancé fin mars 2021 par le service Jeunesse de la ville du Mans, le projet Renc'ART, mêlant exposition et défis artistiques, vient de toucher à sa fin. Retour sur l'événement qui a mis à l'honneur jeunes dessinateurs, origamistes, photographes et stylistes amateurs au cœur du parc Théodore Monod au Mans. Une deuxième édition est envisagée pour 2022.

Le dernier des quatre challenges créatifs mis en place dans le cadre de Renc'ART à Monod était consacré à la mode : les Manceaux de 13 à 30 ans étaient appelés à créer une tenue estivale. **Une quinzaine de créatrices** ont relevé le défi, seules ou en groupe. Leurs œuvres ont été exposées du lundi 17 mai au mardi 25 mai dans les structures installées par Archicombi qui assurait la scénographie. À la clôture du concours le vendredi 21 mai, **plus de 1700 votants** avaient donné leur avis en ligne sur leurs tenues préférées (palmarès en fin d'article). Des bons d'achat pour du matériel artistique chez CréAttitude, partenaire de l'événement, seront remis comme récompenses aux lauréates.

Le parc Monod accueillait également, pour toute la durée de la manifestation, un deuxième module mettant à l'honneur cette fois des artistes locaux confirmés : des dessinateurs, des photographes, une styliste, mais aussi des étudiants en école d'art au Mans.





« **Renc'ART a touché un public intergénérationnel : les œuvres installées dans les modules au parc Monod ont attiré la curiosité de promeneurs de tout âge** », se félicite Romain Lafoux, coordinateur au service Enfance, Jeunesse et Sports.

Le bilan de cette première édition s'avère satisfaisant pour les organisateurs ainsi que pour les jeunes participants. Malgré que le confinement annoncé le 31 mars 2021 ait bouleversé l'organisation de Renc'ART, avec notamment l'annulation des « temps forts » initialement prévus à la fin de chaque défi, les chiffres montrent que ce projet est tout de même une réussite. Avec **environ 70 participant.e.s au total** (individuels, en groupe, mais aussi des établissements scolaires) et **une centaine d'œuvres en lice**, les expositions ont rencontré un franc succès au parc Monod où les visiteurs pouvaient laisser leur avis à la craie sur des bandes noires, mais aussi en ligne où se tenaient les votes : **chaque défi a recueilli en moyenne plus d'un millier de voix**. L'équipe espère pouvoir renouveler l'expérience en 2022.

Zoé BARTHOUX.

Facebook : [Jeunes Créateurs Le Mans.](#)

Palmarès du défi mode :



- **Catégorie 13-18 ans** : 1ères : Océane Vallet, Zoé Guibrunet, Emma Ledru / 2ème : Maryne Blin / 3ème : Akhalyna Huet.
- **Catégorie 19-30 ans** : 1ère : Alexandra Guilbert / 2ème : Diana Nandalall / 3ème : Marie-Laure Guibrunet.
- **Catégorie « coup de cœur »** : 13-18 ans : Ilona Dubois / 19-30 ans : Emma Bainier.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)